



Coordinación interna para beneficiar a las infancias que acuden al CECOFAM



En reunión presidida por la Consejera de la Judicatura María del Rocío Hernández Cruz, con la Licenciada Teresa Constanza Karin Canseco Ponce, encargada del Centro de Convivencias Familiares, juezas y jueces de la materia familiar y el Centro Estatal de Mediación y Conciliación se continúan los trabajos para mejorar el servicio a la población a través de esta área del Poder Judicial del Estado.

Esta coordinación interna se traduce en beneficio de las infancias que acuden al Centro de Convivencias Familiares.

ooo